



STADT LUDWIGSLUST

DER BÜRGERMEISTER



Stadt Ludwigslust · Schloßstraße 38 · 19288 Ludwigslust

Stadt Ahrensburg
Herrn Michael Sarach
Bürgermeister
Manfred-Samusch-Straße 5
22926 Ahrensburg

Postanschrift: Stadt Ludwigslust ·
PF 45 · 19282 Ludwigslust
Fachbereich: Bürgermeister
Name: Reinhard Mach
Tel.: 03874 / 526-101
Fax: 03874 / 526-109
E-Mail: stadt@stadtludwigslust.de
Internet: www.stadtludwigslust.de
Datum: 22.03.2017

Einladung zum Ludwigscluster Lindenfest 2017 / Information zum Stand der Vorbereitung einer internationalen Jugendbegegnung der Städtepartner von Ahrensburg und Ludwigslust im Jahre 2018

Sehr geehrter Herr Kollege Sarach,

im Rahmen unserer Städtepartnerschaft möchte ich Sie und weitere Vertreter der Stadt sowie der Stadtverordnetenversammlung zu unserem traditionellen Lindenfest, welches am 17. und 18. Juni d. J. stattfindet, herzlich einladen.

Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn es gelänge, aus Ahrensburg auch wieder einen oder mehrere kulturelle Beiträge auf eine Ludwigscluster Bühne zu bekommen. Als Ansprechpartnerin für einen kulturellen Beitrag steht Ihnen aus unserem Hause Frau Evelyn Wegner (Tel.: 03874 526-252; E-Mail: evelyn.wegner@stadtludwigslust.de) zur Verfügung. Darüber hinaus fände ich es gut, wenn es uns gelänge, auf unserer Familienfest-Meile am Samstag, den 17. Juni 2017, einen von unseren beiden Verwaltungen gemeinsam gestalteten Informationsstand vorzuhalten und zu betreuen.

Im Januar d. J. fanden Gespräche zwischen unseren Verwaltungen zur Vorbereitung eines internationalen Jugendtreffens in 2018 statt. Im Ergebnis dessen wurde durch uns eine Vorlage für die Stadtvertretung erarbeitet, die mit dem Partnerschaftsausschuss und dem Bildungs- und Sozialausschuss diskutiert worden ist. Die Vorlage beschreibt im Kern den Stand der verabredeten Position und ist eine gute Grundlage für die Erstellung des Antrages an die EU. In dem Zusammenhang ist hier im politischen Raum die Frage aufgetreten, ob – für den Fall, dass die EU eine Förderung ablehnt – das internationale Treffen dennoch mit finanzieller Unterstützung der Städte Ludwigslust und Ahrensburg durchgeführt werden könnte. Hierzu gab es keine Einigkeit in den Diskussionen der Stadtvertretung. Da ich selbst zum Zeitpunkt dieser Diskussionen längere Zeit durch Krankheit ausgefallen war, konnte ich hier persönlich keinen Einfluss nehmen. Meine persönliche Empfehlung geht jedoch in die Richtung, dass wir das Treffen in Gänze von einer EU-Förderung abhängig machen.

Auch bzgl. der in der Vorlage beschriebenen Altersgruppe scheint mir eine Öffnung nach oben über das 17. Lebensjahr hinaus sinnvoll. Diesbezüglich hab ich auch meinen Jugendpfleger gebeten, dies mit den zuständigen Ahrensburger Kollegen rückzukoppeln.

Über ein kurzes Feedback zu beiden Themen würde ich mich sehr freuen.

Freundliche Grüße



Ihr
Reinhard Mach
Bürgermeister